

Fecha: 10-01-2025 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Actualidad Título: Comisión termina con graves incidentes por Dominga Pág.: 11 Cm2: 62,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

Comisión termina con graves incidentes por Dominga

Durante la extensa sesión de la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales realizada en Coquimbo, la exposición de diversas organizaciones y la apertura del micrófono dieron pie a debates intensos sobre el proyecto minero portuario Dominga. Sin embargo, el encuentro concluyó con graves incidentes que involucraron a representantes de gremios, guardias municipales y asistentes.

En un video captado durante la instancia, se observan insultos, golpes y la interrupción de la sesión. Según se informó, las tensiones escalaron cuando, tras la presentación de la Federación de Defensa de Chile (FADECHI), un grupo a favor del proyecto Dominga comenzó a insultar y generar desorden, lo que motivó su desalojo por parte de los guardias de seguridad.

Al término de la sesión, gremios que apoyaban a Dominga ingresaron al lugar expresando desacuerdo con la dinámica del encuentro. Los disturbios escalaron a gritos y destrozos menores. Los guardias intentaron controlar la situación, lo que desató enfrentamientos que quedaron registrados en imágenes.